

TRANSCRIPCIÓN ENTREGA DE LOS PREMIOS EXTREMEÑOS DEL DEPORTE 1997

Viernes, 11 de diciembre de 1998

Badajoz

MINUTADO COMPLETO DEL ACTO: 0:00:39 – 00:43:09

Al acto asisten, entre otros:

- D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra, Presidente de la junta de Extremadura.
- D. María Del Mar Gómez Mendoza, Secretaria del Jurado.
- D. José Hidalgo Martín, Presidente de la Federación Española de Pentatlón Moderno y Triatlón.
- D. Miguel Ángel Celdrán Matute, Alcalde de Badajoz.
- Dña. Pilar Merchán Vega, Presidenta de la Diputación de Cáceres.
- D. Eduardo de Orduña Puebla, Presidente de la Diputación de Badajoz.

Parte 1. Intervención de D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra, Presidente de la junta de Extremadura.

0:35:28 – 0:36:01

Este premio que hemos dado hoy, que da la Junta de Extremadura con la colaboración de los miembros del jurado, en definitiva, no es más que el reconocimiento a la labor desarrollada. Y yo creo que está bien que se haga todos los años, está bien que se reconozca a la gente que hace cosas, que tienen mérito, que tienen trabajo, que tienen esfuerzo, que tienen sacrificio, porque a todos nos gusta, porque lo vamos a negar. A todos nos gusta que de vez en cuando alguien nos dé un golpecito en la espalda y nos diga que nos reconoce el esfuerzo que estamos haciendo, el sacrificio.

Parte 2. Intervención de (falta por conocer).

0:36:23 – 0:36:49

Es un buen ejemplo para el resto de los extremeños que trabajamos en otras parcelas, en otras actividades y, que en algunas ocasiones estamos constantemente quejándonos de lo mal que nos va la vida, o de lo mal que nos va la cosa. Y es sencillamente porque pretendemos arreglar las cosas en la barra de un bar, cuando los problemas hay que arreglarlos cogiéndolos por los cuernos, decidiendo, no teniendo miedo, no teniendo complejos, y diciendo ¿por qué no?, ¿por qué no podemos ser tan bueno como se puede ser en cualquier otra parte y en cualquier otro sitio?